



Pièces	3 Pièces
Superficie	74 m²
Référence	11291AM
Prix	399 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Auréli martz (0749313916) et votre agence era cote d'azur immobilier à nice vous propose : cet appartement de trois pièces, d'une superficie de 74 M², niché au sein d'une prestigieuse résidence, arboré, doté d'une piscine et d'un service de gardiennage. Ce bien se distingue par une vaste pièce de vie intégrant une cuisine américaine totalement rénové et équipé, donnant sur un espace extérieur qui invite au partage de moments conviviaux les soirs d'été. La partie nuit dispose de 2 chambres de belles surfaces, ainsi que d'une salle d'eau rénové récemment. Situé dans un quartier plaisant avec ...

Auréli martz (+33749313916) and your agency era cote d'azur immobilier in nice offers you: this three-room apartment, with an area of 74 sqm, nestled in a prestigious residence, with trees, equipped with a swimming pool and a security service. This property is distinguished by a large living room incorporating a completely renovated and equipped american kitchen, opening onto an outdoor space which invites you to share convivial moments on summer evenings. The sleeping area has 2 large bedrooms, as well as a recently renovated bathroom. Located in a pleasant area with local shops, schools and ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

